

La FiM Vila-seca 2024 presenta el cartel de conciertos por días

- Después de presentar la programación artística de la nueva edición, integrada por 39 propuestas de música emergente y de espectáculos de música familiar, la FiM Vila-seca da a conocer la programación por días.
- La FiM convocará a más de 500 profesionales del sector musical

Bajo el lema "Mañana es ahora", la FiM Vila-seca celebrará su **20ª edición entre el jueves 16 y el domingo 19 de mayo, con 55 conciertos de acceso libre y gratuito**. Ya se pueden consultar los horarios en la web www.fim.cat. La edición 2024 de la FiM programa un total de **39 formaciones**, de las que 23 son actuaciones de grupos emergentes y 32 proyectos de música familiar. Habrá más de 150 artistas sobre los 8 escenarios de la FiM que harán de la ciudad tarraconense la capital musical del país durante un fin de semana de primavera. La feria renueva su compromiso con la apuesta por las primicias, con un 92% de espectáculos y conciertos que serán estrenos.

Alba Armengou, Andreu Peral, Apel·les Carod, Belén Natalí, Carla Collado, Carmen y Maria, Dianka, Elena García, Eloi Duran, Filipin Yess, Kuu, La Niña Paracaídas, Les Testarudes, LLUM, Mama Dousha, Sandra Monfort, Sara Aldana i VITTARA conforman la **programación de música emergente de la edición 2024**.

Las **propuestas para todos los públicos** de 2princesesbarbudes, Alba Careta i Henrio, David Font Forcada, December Quintet, Kune Teatre, La Curiosa, La Ludwig Band, La Menuda Produccions, Landry, Parcours, Pentina el Gat, Pep Farrés i Guillem Martí, Ramon Prats, Sound de Secà, The Penguins- Reggae Per Xics i Txalap.art completan la **programación de la 20a FiM**.

Las **propuestas familiares** incluyen los estrenos de las nuevas producciones de grandes nombres de la escena y compañías históricas, la adaptación para todos los públicos de los espectáculos de jóvenes talentos de la escena catalana, un amplio abanico de propuestas dirigidas a primera infancia, la actuación de dos compañías internacionales, y propuestas arriesgadas y de vanguardia. Es un cartel de lujo que ha sido posible gracias a la estrategia de soporte a la creación de la FiM en el ámbito de la música familiar. La **sección emergente** es una programación arriesgada, diversa y equilibrada, que recoge las diferentes tendencias estilísticas actuales, aboga por la feminización de la escena, da espacio a escenas e identidades minorizadas, y es altavoz del trabajo de detección y acompañamiento a la creación emergente que hacen las Antenas de Talento de la FiM..

La programació artística de la FIM es completa amb la **programació off**, comissariada pel Conservatori de Vila-seca i per l'Associació Rodautors, on també participaran grups locals de Vila-seca de diferents estils i formacions i la Gastronoteca El Centru.

El Castillo de Vila-seca y el Celler de Vila-seca volverán a ser el epicentro de actividad musical y profesional. Aparte de estos emplazamientos patrimoniales únicos, también se podrán ver y escuchar las diferentes propuestas artísticas en otros espacios y equipamientos, como el Parque de la Formiga, el Auditorio Josep

FIM 20a edició
Vila-seca

Fira de
Música
Emergent
i Familiar

16 al 19
de maig
2024
www.fim.cat



Carreras, Almacén Cal Perera y la Plaza de Voltes. Habrá un total de ocho escenarios por los que desfilarán todas las propuestas artísticas escogidas para esta edición.

El acceso a los conciertos de la FiM es libre y gratuito. Sólo requieren reserva previa los espectáculos con aforo reducido: los dirigidos a la primera infancia y aquellos que tienen lugar en Cal Parera y dos espectáculos del Cellar de Vila-seca del sábado 18 de mayo. Las reservas se podrán realizar 24 horas antes de cada espectáculo a través de la web www.fim.cat.

La FiM, feria de música familiar y emergente de Vila-seca está **organizada por el Ayuntamiento de Vila-seca con el apoyo de la Diputació de Tarragona y el Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya.**

Descarga el dossier de prensa : <https://www.fim.cat/premsa/notes-de-premsa/>

Yolanda Jiménez: - comunicacio@fim.cat - +34 609 616 201